

Mise en ligne : 4 mars 2017.
Dernière modification : 19 août 2018.
www.entreprises-coloniales.fr

SOCIÉTÉ DES MINES DE CUIVRE DE L'ALGÉRIE

(*Les Archives commerciales de la France*, 13 janvier 1928)

PARIS. — Formation. — Soc. des MINES de CUIVRE de l'ALGÉRIE, 30, Grammont. — 301.000 fr. — 7 déc. 1927. — *Cité* (public. du 30 déc. 1927).

Société des mines de cuivre de l'Algérie
(*Le Courrier maritime nord-africain*, 23 janvier 1928)
(*L'Écho des mines et de la métallurgie*, 10 février 1928)

Récemment constituée, cette société à responsabilité limitée a pour objet l'étude, la recherche, l'obtention et l'acquisition de concessions de mines et de tous gisements ou minerais ; la mise en valeur, l'exploitation industrielle et commerciale des concessions et gisements et plus particulièrement l'exploitation de la concession de mines, sise à Ténès (Algérie).

Le siège social est à Paris, 30, rue de Grammont. Le capital est de 301.000 fr., représenté par 301 parts de 1.000 fr. chacune.

M. Maurice Hayem¹, industriel à Paris, 66, avenue Victor-Hugo, a été nommé gérant.

1928 : actif apporté à l'Estañera
www.entreprises-coloniales.fr/empire/Estanera-Interminiére.pdf
qui le filialisera en novembre 1929, en association avec la Cie d'Aguilas,
sous le nom de Société des mines de cuivre de Ténès.
www.entreprises-coloniales.fr/afrique-du-nord/Mines_cuivre_Tenes.pdf

(*Les Archives commerciales de la France*, 12 avril 1929)

PARIS. — Modification. — Soc. des MINES DE CUIVRE DE L'ALGÉRIE, 23, Paix. — Transfert du siège à Ténès (Algérie), 54, Orléansville. — 5 mars 1929. — *J. S. S.* (Pub. du 5 avril 1929).

¹ Maurice Hayem : administrateur délégué des Huiles pour automobiles La Semeuse, transformées en 1929 en Carpathy. Administrateur délégué de l'Estañera. Voir encadré : www.entreprises-coloniales.fr/empire/Estanera-Interminiére.pdf